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Asume nueva Subdirectora de Gestión Asistencial del SSA 

"Llego con mucho entusiasmo y con ganas de hacer
mi mayor esfuerzo para conseguir los objetivos del
Servicio de Salud en cuanto a proyectos, a nuevas a
prestaciones, a mejorar la calidad de la atención de
las personas de Aconcagua. Dentro de lo más
prioritario está seguir con el proyecto del Hospital
Biprovincial, ya que sin dudas mejorará todo el
funcionamiento de la red, aunque sé que hay otras
iniciativas de las que recién estoy tomando
conocimiento", manifestó la Dra. Meléndez tras su
primera reunión con la Directora del Servicio de
Salud, Susan Porras Fernández.

Por su parte, la Dra. Boisier deseó el mayor éxito a la
Dra. Meléndez en su gestión, destacando que es una
persona que conoce la red y su funcionamiento. "La
Doctora Meléndez tiene todas las capacidades para
realizar una gran gestión en este cargo, por lo que no
tengo dudas que lo hará de gran manera. Yo seguiré
apoyando a este servicio de salud desde el Hospital
Psiquiátrico, donde retomaré mi rol de médico
psiquiatra en un aspecto que sin dudas hoy tenemos
que avanzar", expresó la Dra. Boisier.

EL próximo jueves 23 de junio (11:00) en la Biblioteca Pública de La
Pirca, se realizará una charla sobre Fondo de Emprendedores Solidarios,
programa de Anglo American, el que brindará a todos los interesados en
aprender cómo postular, los requisitos que se deben cumplir y todo lo
necesario para apoyar su negocio.

Este fondo nació hace un año para apoyar con capital de trabajo a los
microempresarios que buscan hacer crecer su negocio o sobrellevar los
períodos bajos o complejos que ponen en riesgo su continuidad.

El Servicio de Salud Aconcagua dio la bienvenida a la Dra. Carmen Meléndez, quien desde hoy asume la Subdirección de Gestión Asistencial
del Servicio de Salud Aconcagua en reemplazo de la Dra. Iris Boisier, que retorna al Hospital Philippe Pinel y a quien agradecemos la labor

desarrollada en este cargo.

Charla para emprendedores 

Finalmente, la Directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras Fernández, agradeció el trabajo desarrollado por la Doctora Boisier, especialmente en el
periodo que comprendió el inicio de la pandemia, donde hubo que realizar un gran trabajo en toda la red y destacó la historia y la labor del la Doctora Meléndez en
el Hospital San Camilo. "Es una médica altamente reconocida en nuestra red y que llega a fortalecer nuestra red asistencial para dar mejor atención a los usuarios.
Estamos en un periodo de pandemia, con aumento de consultas en atención primaria y de urgencias y además un aumento de las intervenciones quirúrgicas.
Esperamos hacer un gran trabajo con ella y con todo el equipo de la Subdirección de Gestión Asistencial", concluyó la directora.

Favorece a emprendedores y emprendedoras de Panquehue  



Con la certificación de 45 vecinas y vecinos de
Camino Internacional en riego eficiente culminó
la quinta versión del Programa Huertos
Familiares, iniciativa desarrollada por Colbún,
con la colaboración de Fundación La Semilla y
Pipartner Group. 

La iniciativa permitió a los beneficiarios mejorar
la eficiencia en el uso del agua para cultivos y
plantaciones a pequeña escala, a través de la
implementación de sistemas de riego por goteo en
los hogares.

La experiencia obtenida fue destacada por los
participantes. Hilda Zúñiga Rojas, vecina del
sector El Sauce, comentó que “me pareció un
excelente programa, porque yo no tenía idea de
nada. De hecho, ahora hago riego por goteo y me
ha resultado bien (…) Me ha servido para ahorrar
agua en árboles que riego, el hinojo, naranjo y la
mandarina, que no necesitan tanta agua (…)
Estoy recién aprendiendo cómo se planta y me
gustaría seguir haciéndolo”. 

Otra beneficiaria del programa fue María
Valdebenito, del sector de Los Chacayes, quien
indicó que “el kit de riego me parece buenísimo,
porque logré instalarlo y riega bien. Yo tengo
árboles frutales, entonces en cada uno se le puso
la manguerita chiquita donde cae la gota. Me
encantaría tener a futuro más talleres así”.

Optimizar el ahorro de agua para el riego es algo
que Noelia Báez, del sector de Riecillo, aprecia
altamente. “Yo creo que, para mí, como para
todos, ha sido bastante significante el tema de
proteger el agua. Se me hace bastante práctico
porque para regar es mucho más fácil. Ahora, por
ejemplo, ya no se me secan las cosas que planto y
ya empezaron a brotar”, dijo.

 

Finalmente, el Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios,
agradeció a los vecinos por su compromiso hacia el proyecto y relevó la importancia del curso en tiempos
de sequía. “Como Colbún estamos muy contentos de haber desarrollado esta iniciativa. Sabíamos que el
programa de huertos familiares necesitaba ajustarse a la situación de sequía que vive el país, por lo que
pusimos nuestro foco principal en la eficiencia hídrica y el uso responsable del agua”
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Exitoso cierre de Programa de Huertos Familiares para vecinos de
Camino Internacional

Con apoyo de la empresa Colbún, Fundación La Semilla y Pipartner Group, se certificó a 45 vecinos en riego eficiente. 



Con entusiasmo viajó el grupo de 15
estudiantes de San Esteban, ganadores del
Concurso Pictórico “Mes del Mar y las
Glorias Navales” desarrollado por el
municipio, hasta la ciudad de San Antonio,
ocasión distintos atractivos turísticos del
puerto, tales como el Faro Punta Panul, el
Paseo Bellamar y el Museo de Ciencias
Naturales e Históricas de San Antonio,
también conocido como MUSA.

En la ocasión, Freddy Masman, Encargado
de Artes & Cultura del Departamento de
Educación Municipal, afirmó que “Hoy
estamos culminando una visita a las
dependencias de la Armada de Chile
(refiriéndose al Faro Punta Panul) y al
Museo Histórico Natural de San Antonio
(MUSA), esto enmarcado en la finalización
de las actividades del mes del mar, donde
los niños que hoy asistieron a esta
actividad son los ganadores del Concurso
Pictórico del “Mes del mar y las Glorias
Navales”.
 
“En esta oportunidad, asistimos
apoderados, personal del equipo
planificación-logística DAEM y los
alumnos. La visita fue muy agradable,
quiero agradecer a los funcionarios de la
fuerza armada y de MUSA porque nos
recibieron bien, y por lo mismo esperamos
tener otros viajes dentro de lo que se
refiere a las actividades artísticas de las
escuelas de la comuna”, continuó Masman.

Estudiantes de San Esteban, ganadores del Concurso Pictórico “Mes del
Mar y las Glorias Navales”, tuvieron una linda salida a la ciudad de San

Antonio
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Durante el día, los niños y niñas de diferentes establecimientos de la comuna pudieron conocer distintos puntos importantes de la ciudad puerto, tales como el
Faro Punta Panul, el Paseo Bellamar y el MUSA.

Siguiendo esa línea, el profesional del DAEM señaló futuras actividades que se desarrollaran en la comuna,
expresando “dentro de lo que se nos viene pronto es el festival de los pueblos originarios y también el concurso en
marco del día de los bomberos, en donde esperamos contar con la participación de los niños en estas actividades
extraprogramáticas importantes para el desarrollo cultural de los alumnos de nuestra comuna”.



La Onemi declaró este lunes Alerta Temprana Preventiva para la Región
de Valparaíso ante el pronóstico de lluvias y vientos.

El organismo precisó que tomó la decisión tras manejar los antecedentes
por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), que pronostica vientos
normales a moderados desde la tarde del martes 21 y hasta la noche del
jueves 23 de junio en el tramo litoral, cordillera de la costa, precordillera
y valles precordilleranos.

La incorporación de San Felipe a la Unidad
Operativa de Tránsito en Valparaíso, es un
tremendo aporte, señala Prefecto de
Aconcagua, Coronel Claudio Saavedra.

Los tiempos de espera deben disminuir -
principalmente- en el damero central.

En tanto, el SEREMI de Transporte y
Telecomunicaciones para la Quinta Región,
Benigno Retamal -indicó- que con esta
incorporación de San Felipe a la Unidad
Operativa de Tránsito se da solución a uno
de los reclamos de la ciudadania
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Semáforos inteligente en San Felipe
Como un tremendo aporte lo clásificó Carabineros

Declaran Alerta temprana
preventiva

Por lo mismo, se decidió adoptar la declaración de la Alerta Temprana
Preventivapara toda la Región de Valparaíso, a excepción de la
provincia de Isla de Pascua, la cual estará vigente desde este lunes y
hasta que las condiciones meteorológicas lo ameriten.

Con la declaración de la alerta, se constituye un estado de reforzamiento
de vigilancia para poder actuar oportunamente frente a posibles
emergenciasderivadas de la evolución del evento meteorológico.

La medida estará vigente  hasta que las condiciones meteorológicas lo
ameriten.



Gobernador Regional se reune criaderos de Putaendo 
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El encuentro organizado en el Teatro Cervantes tuvo por objetivo
definir las necesidades de los crianceros en el contexto de la cruda
sequía que se arrastra hace 15 años. Además, se conocieron algunas
propuestas desde el Gobierno Regional, como también desde el
INDAP.

“Salieron algunos anuncios e iremos avanzando para enfrentar esta
sequía que no nos quiere soltar. Esto no ha cambiado mucho, desde
el año pasado que seguimos sufriendo duramente con la falta de
forraje, con la falta de agua. Hoy tenemos que comprar el agua,
trasladarla en camiones aljibe y llevarlas a diferentes sectores donde
años atrás había agua de forma natural. Hoy no hay forraje, hoy no
hay agua”, manifestó Freddy Moreno, dirigente de la agrupación de
crianceros de Granallas y presidente de la Agrupación de Arrieros
Las Cumbres.

En ese sentido, el alcalde Mauricio Quiroz explicó la inversión
destinada desde el municipio en el ámbito de la escasez hídrica,
esperando la pronta ayuda gubernamental.

“Obviamente que la situación de sequía que estamos viviendo nos
tiene preocupados, pero también estamos ocupados. Hemos
destinado alrededor de 86 millones de pesos del presupuesto
municipal este año para ir en ayuda de los crianceros.
Lamentablemente no es suficiente para ir en ayuda también de los
pequeños agricultores afectados con la sequía, pero hemos solicitado
al gobernador sus gestiones tendientes a acelerar el convenio con el
Ministerio de Agricultura, la Subsecretaría de Agricultura, que nos
va permitir acceder a recursos frescos para poder ir en ayuda de un
número mayor de familias”, sostuvo el alcalde Quiroz.

La mañana del pasado viernes, el alcalde Mauricio Quiroz recibió al Gobernador Regional Rodrigo Mundaca y su equipo de trabajo. Ellos
participaron de una importante reunión con representantes de las diversas agrupaciones de crianceros y ganaderos de Putaendo.

Por su parte, Mundaca reiteró su compromiso de apoyar a la pequeña agricultura y
ganadería familiar campesina.

“Nosotros como Gobierno Regional apoyamos al INDAP y el 30% del presupuesto del
INDAP regional proviene de recursos del Gobierno Regional. Estamos vivamente
interesados en que esos recursos se focalicen en las necesidades más urgentes que tiene
la agricultura familiar campesina y, sin duda, la necesidad más imperiosa que hay hoy es
el agua.

Los asistentes al encuentro agradecieron la presencia de las autoridades, esperando que
se reiteren las reuniones y visitas de los personeros regionales.

https://www.facebook.com/mauricio.q.chamorro?__cft__[0]=AZU7NvJzTgcz9xtj8SoZ-2yovtHCL4WtjR0cSh7JC-AfBCYxyKU5XVwzBQIr3ma8793RSnqt3lVttHKGR8kyBO4roGLBqZMFhXdv9O0ICqmqYpMlhqZMbXaaWsbIXCMjddOdu00-HoaUiHKzC2nVkke2y0Ru3DLYjEEIrSazYStB2Z2geyuz2VE9VQi9dqqGtLY&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/Rodrigo-Mundaca-2021-104086004792188/?__cft__[0]=AZU7NvJzTgcz9xtj8SoZ-2yovtHCL4WtjR0cSh7JC-AfBCYxyKU5XVwzBQIr3ma8793RSnqt3lVttHKGR8kyBO4roGLBqZMFhXdv9O0ICqmqYpMlhqZMbXaaWsbIXCMjddOdu00-HoaUiHKzC2nVkke2y0Ru3DLYjEEIrSazYStB2Z2geyuz2VE9VQi9dqqGtLY&__tn__=kK-R

